

Stefan Blechschmidt zum FW-Vorsitzenden gewählt

08.11.2018

Hohenthann. Bei der kürzlich stattgefundenen Jahreshauptversammlung der Freien Wähler Hohenthann gab es bei den Neuwahlen eine wesentliche Änderung bei der Besetzung des 1. Vorstandes. Nachdem der bisherige 1. Vorsitzende Peter Dreier bereits im Vorfeld erklärt hatte, nicht mehr für die Wahl zur Verfügung zu stehen, wurde Stefan Blechschmidt einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt.

1. Vorsitzender Peter Dreier konnte zu Beginn der diesjährigen Jahreshauptversammlung neben den zahlreich erschienen Mitgliedern als Ehrengast den stellvertretenden Kreisvorsitzenden und 1. Bürgermeister der Marktgemeinde Velden Ludwig Greimel begrüßen. Nach dem gemeinsamen Gedenken an die verstorbenen Mitglieder und einem gemeinsamen Essen wurde das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung einstimmig genehmigt.

In seinem Tätigkeitsbericht konnte 1. Vorsitzender Peter Dreier über zahlreiche Veranstaltungen und Aktivitäten berichten. Neben zwei eigenen Bürgerinformationsversammlungen in Schmatzhausen und Andermannsdorf war der Ortsverein an vielen Informationsveranstaltungen auf Kreisebene vertreten. Als besondere Höhepunkte nannte er die alljährliche Seniorenweihnachtsfeier, die Teilnahme am Ferienprogramm der Gemeinde oder das Weinfest. Mit großer Freude konnte er über die diesjährigen Kreiselflegetermine berichten, dass diese sich nach der Aufschotterung im letzten Jahr spürbar reduziert haben. „Wir machen diese Arbeiten gerne ehrenamtlich und sind auch immer wieder stolz, wenn man von Außenstehenden lobende Worte über das schöne Erscheinungsbild des Kreisels hört“, so der Vorsitzende.

Im Anschluss an den Tätigkeitsbericht gab Schatzmeister Erich Vilser einen ausführlichen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des abgelaufenen Vereinsjahres und konnte einen sehr erfreulichen Kassenstand bekannt geben.

Nach dem Kassenprüfbericht übernahm der stellvertretende Kreisvorsitzende und 1. Bürgermeister Ludwig Greimel die Entlastung der gesamten Vorstandschaft. Bevor er zu den Neuwahlen schritt, gab er in einem kurzen Grußwort noch interessante Einblicke in die derzeitigen Schwerpunktaufgaben in der Marktgemeinde Velden.

Die anschließenden Neuwahlen erledigte er in souveräner Manier und diese brachten folgende Neuerungen: 1. Vorstand: Stefan Blechschmidt; weitere Vorstandsmitglieder: Rudolf Zieglmayer und Alois Taglinger; Schriftführer: Roland Wieser; Schatzmeister: Erich Vilser; Ausschussmitglieder: Rosi Buchner, Sabine Kermer-Prelicz, Erwin Irlbeck, Simon Wieser, Monika Blechschmidt, Resi Högl-Eggl; Delegierte: Peter Dreier, Hans Zenger, Alois Taglinger, Roland Wieser; Kassenprüfer: Christian Weiß, Bartholomäus Gumplinger.

Am Ende seiner vierjährigen Amtszeit als 1. Vorsitzender bedankte sich Peter Dreier beim gesamten Team der Vorstandschaft und beim Ausschuss sowie beim „Kreiselpflegeteam“ für die großartige Unterstützung und Mitarbeit und gratulierte allen Neugewählten. Er wünschte der neuen Vorstandschaft alles Gute und viel Erfolg, insbesondere im Hinblick auf die bevorstehenden Kommunalwahlen im Jahr 2020.

Nach Bekanntgabe einiger Termine und Veranstaltungen bedankte sich der neue 1. Vorsitzende Stefan Blechschmidt für das überwältigende Vertrauen und warb gleichzeitig um bestmögliche Unterstützung aller Mitglieder und Freunde der Freien Wähler Hohenthann.



Bild: sitzend v.l.n.r. Alois Taglinger, Stefan Blechschmidt, Rudi Zieglmayer

Stehend v.l.n.r.: Ludwig Greimel, Erich Vilser, Erwin Irlbeck, Hans Zenger, Sabine Kermer-Prelicz, Werner Müller, Resi Högl-Eggl, Landrat Peter Dreier

Nicht auf dem Foto: Roland Wieser, Rosi Buchner, Monika Blechschmidt, Simon Wieser